

Betreff:

Baumersatzpflanzung auf der Verkehrsinsel Zietenring/Elisabethenkirche

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Aus Sicherheitsgründen musste am 29.11.2009 auf der Verkehrsinsel am Zietenring/Elisabethenkirche eine alte großkronige Rosskastanie (Kennnummer 32) gefällt werden, die eine Art Naturdenkmal bzw. Wahrzeichen für das Westend war. Der Verlust ist schmerzlich. Indessen, die öffentliche Sicherheit hat Vorrang und auch Bäume sind sterblich.

Der Magistrat wird gebeten

schnellstmöglich eine Nachpflanzung durchzuführen und

- a) dabei einer miniermottenresistenten rotblühenden Rosskastanie den Vorzug zu geben sowie
- b) zur Abmilderung der entstandenen riesigen optischen Lücke einen Baum von mindestens mittlerer Wuchsgröße zu verwenden.

Wiesbaden, 29.11.2007